

「積小為大」 やればできる

平戸市立中部中学校
令和7年10月28日【学校だより】
文責 木寺 剛

文化祭 「彩光」～1人1人が輝くところ～

文化祭のオープニングでテーマのポスターができあがるまでの作業の様子を10倍速の映像にまとめ「彩光」の文化祭の始まりを宣言し文化祭がスタートしました。



プログラムNo.1。3年生によるダンス。はいよろこんでと言いながら自分も苦しんでいるという気持ちをダンスで表現しました。ダンス委員を中心に夏休みから振り付けを考え、見事息の合ったダンスを披露しました。

プログラムNo.2。1年生「中部の先までイッテ C！」。中学校生活で学んだことや地域探索学習で学んだ中部の歴史や文化について、コメントやインタビュー形式で楽しくわかりやすく発表することができました。



プログラムNo.3。英語暗唱とスピーチ。発表者は1年●●●さん、3年●●●●さん、3年●●●●さん、●●●●さん。暗唱は決められたテーマの文章を発表し、スピーチはテーマに基づいて自分で英文を作成し発表しました。●●●●さんと●●●●さんは、25日(土)に行われた平戸市イングリッシュ・スピーチコンテストに出場しました。

プログラムNo.4。2年生による劇「自分発見！～in 紐差～」進路に悩む中学生が紐差の町に出かけ職場体験学習を行い、そこで学んだことを発表しました。





プログラムNo.5。3年生の劇「不言色の螢」。鹿児島知覧の富屋食堂と、沖縄のガマの中の陸軍病院を舞台にした劇。自分たちで演じることで、平和についての学びを更に深めることができました。

合唱の部 1年生 「夢の世界を」「大切なものの」。変声期の子どもたちにとって、合唱は、他の学年に比べるとなかなか安定しない状況ですが、心を一つにして歌い上げました。



2年生 「時の旅人」「心の瞳」。2年生らしく明るい響きでのびやかに、更に全員で協力し、力強く歌い上げました。来年度の合唱が楽しみです。

3年生 「大地讃頌」「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」。全員が歌詞の意味を深く理解し、心を込めて歌うことができました。さすが3年生。



読書の秋 本に親しむ時間となりました

10月27日(月)に読書集会を実施しました。読書集会には、永田記念図書館より講師をお招きし、全校生徒で参加しました。集会では、生月の「勇魚捕唄」の紙芝居を見た後、「チリンのすず」「あんじんの冒険」「いるのいないの。おともだちできた」の3つのブースに分かれ読み聞かせをしていただきました。

